

Une grande marche pour la paix aura lieu aujourd'hui à Caracas



Caracas, 5 octobre, (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a convoqué les citoyens à se joindre aujourd'hui à une grande marche pour la paix.

Sur son compte twitter, Diosdado Cabello, qui est également président de l'Assemblée Nationale Constituante, a précisé que la mobilisation aura pour but d'appuyer la justice sociale et le travail des autorités vénézuéliennes dans la défense de la vérité pendant le déroulement de la 73e période de sessions de l'Assemblée Générale des Nations Unies.

Les manifestants se sont donné rendez-vous au siège du Bureau du Procureur Général de la République, à Caracas, pour se diriger ensuite au centre-ville après avoir parcouru plusieurs rues pour commémorer le 6e anniversaire de la fermeture de la campagne présidentielle du Commandant Hugo Chávez le 4 octobre 2002, date à laquelle la population a inondé sept avenues de la capitale vénézuélienne.

Les manifestants rejeteront aussi les menaces externes proférées ces derniers jours contre le Venezuela par les États-Unis et leurs alliés qui prétendent renverser le gouvernement constitutionnel de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173217-une-grande-marche-pour-la-paix-aura-lieu-aujourd'hui-a-caracas>



Radio Habana Cuba